



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

Portrait

## Rencontre avec Jean-Baptiste Barfety, directeur exécutif de la Chaire ICP-ESSEC Entreprises et Bien Commun

*En décembre 2023, Jean-Baptiste Barfety a rejoint la Chaire ICP-ESSEC Entreprises et Bien Commun en tant que directeur exécutif. Découvrez son rôle et ses missions aux côtés des titulaires de la Chaire.*



Recevez l'actualité de l'ICP !

**Je choisis mes centres d'intérêts**

**A lire :**

Eclairer les enjeux contemporains des entreprises



@Jean-Baptiste Barfety

TÉMOIGNAGE RECHERCHE

## Un nouveau directeur exécutif pour la Chaire ICP-ESSEC Entreprises et Bien Commun

Jean-Baptiste Barfety, rapporteur du rapport Notat-Senard de 2018 sur *L'entreprise, objet d'intérêt collectif*, qui est à l'origine de la loi Pacte de 2019, a rejoint les titulaires de la Chaire ICP-ESSEC Entreprises et Bien Commun, Emilie Tardivel et Maurice Thévenet, en qualité de **directeur exécutif**.

Son rôle est de contribuer à la **coordination des activités**, au **développement stratégique** et au **rayonnement** de la Chaire. Il copilote également le rapport sur la Responsabilité Territoriale des Entreprises que la Chaire rendra public à la fin de l'année 2024.

## Regardez son interview

Publié le 22 mars 2024 – Mis à jour le 28 mars 2024

### A lire aussi

A LA  
UNE

RECHERCHE

TÉMOIGNAGE

**Tous les tags**